



## 6/24 ~ 26 ラベンダーの香りにつつまれて

### 2022ラベンダーフェス(つどい場「あら、ほっ」)



▲大好評のラベンダーの摘み取り体験

あらかわ地区まちづくり協議会事業部会のハーブメイツあらかわとGarden Labo.によるラベンダーのイベントを開催しました。

会場では、ラベンダーの摘み取り体験やハーブを活用したグッズ製作体験コーナー、フリーマーケットなどが行われ、また、障がい者就労支援事業を行う「未来ワークサポートさかまち」によるカフェも開設。ラベンダーの香りが漂い、訪れた来場者が思い思いにイベントを楽しんでいました。

## 6/26 貴重な講演とコンサートに耳を傾ける

### 特別講演会&ピアノ・ソプラノコンサート(市民ふれあいセンター)

本市にゆかりがある、国際司法裁判所前所長の小和田愼氏と、神林中学校校歌を作詞・作曲した音楽家の平井李枝氏による講演会&コンサートが行われました。

第1部では、「世界を知る・日本を知る」と題し、小和田氏より自身の海外での経験などに基づいた特別講演が行われ、第2部の平井氏のピアノ・ソプラノコンサートでは、平井氏が作曲した「村上の情景」などを披露。客席からは大きな拍手が送られました。



▲弟の平井裕也氏の伴奏で歌声も披露

## 6/29 夏山シーズンを迎える前に連携を確認

### ドローン・ヘリを活用した山岳遭難者救助訓練(梨木地内「高坪山」ほか)



▲発見から救助まで、迅速な行動を見せる関係者

岩船地方山岳遭難対策協議会(主管:村上市)による山岳遭難訓練が行われました。訓練は、標高570.5mの高坪山に出かけた登山客が帰宅しないと通報があったと想定。捜索隊とドローンでの捜索により山頂付近で要救助者を発見し、県警ヘリを要請し、麓の運動公園に待機する救急隊に吊り下し、救急搬送しました。参加した関係者は訓練を重ねる度に連携が深まり、有事に備えたスキルアップが図られています。

## 7/3 3年ぶりの開催! さくらんぼで地域おこし

### 大須戸さくらんぼまつり(大須戸集落)

大須戸集落で長年開催されてきた「大須戸さくらんぼまつり」が3年ぶりに開催されました。集落の各種団体の出店とステージイベント、塩野町地域まちづくり協議会とコラボした「まち協バザー」などで、会場は大盛り上がり。中でも看板商品のさくらんぼを目当てに地域内外から多くの方が来場し、地域の名産品を通して楽しく交流できた日となりました。



▲さくらんぼや、地域の特産品は大好評

## 6/18

### 災害への備えを学ぶ

#### 新潟・山形地震を忘れない健康ウォーク(山北総合運動公園)



3年前の山形県沖地震から震災の教訓を忘れないよう毎年開催しているこのイベント。

ウォーキングによる健康づくりと併せて、例年以上に防災を体感できるイベントとして、防災備蓄品の紹介や防災クイズ、異物除去体験などが実施され多くの方が参加しました。

継続的な取り組みが地域の防災意識の向上へつながっています。



▲体内の異物除去方法の指導

## 6/19

### 地域の子どもたちのために

#### 神林商工会の地域貢献活動(神林地域の保育園、学童保育所、小・中学校)



▲神林中学校玄関前のタイルの補修作業

今回で38回目を迎えたこの活動は、コロナの影響で3年ぶりの実施となりました。

神林商工会工業部会と神林建築組合が合同で、保育園や学校などからの要望に応じて、ドアの建付けやフロアなど、専門技術を活かし無償で補修。

会員・組合員24人が汗を流して補修し、再び使いやすい施設へと生まれ変わりました。

## 6/21

### 住民ボランティアによる新たな交通手段

#### 買い物・移動支援実証実験(イオン村上東店・村上プラザ)

あさひ互近所ささえ〜る隊による買物・移動支援の実証実験が行われました。

朝日地域内の参加者の家へ、送迎ボランティアが迎えに行き、イオン村上東店と村上プラザで買い物を楽しんでもらうというこの実験。普段買い物に行く「交通手段」がない方も、この日はショッピングモール内を歩いて買い物を楽しみ、充実した日を過ごせたようです。



▲買い物をささえるボランティア

## 6/21

### 地域を守るためにできること

#### 荒川中学校3年生が地域経済を学ぶ(荒川中学校)



▲地域を盛り上げるアイデアの発表

荒川中学校3年生は、総合的な学習の時間に荒川商工会の職員を講師に招き「地域を守る」ために自分たちができる「地域経済活性化」を考える学習を行いました。

自分たちの住む街の商店街を散策しながら、お店の方々に昔と現在の街の様子などについてインタビューを実施。その結果を踏まえ、これまでの学習を通じて感じた疑問や、地域の大人が取り組んでいる地域活性化の活動などについて、理解を深め合いました。